

Si no puede ver correctamente este mensaje pulse [aquí](#)

→ Diciembre 2016



Boletín LIFE+ Urogallo cantábrico

Síguenos en las redes sociales



[OTROS BOLETINES](#) | [NÚMEROS ANTERIORES](#) | [CONTACTO](#)

Avances



Presentados los resultados finales del LIFE+ Urogallo cantábrico

El proyecto LIFE+ Urogallo cantábrico ha llegado a su fin. Sus principales resultados se han presentado en Ponga (Asturias) en un encuentro en el que han participado las administraciones públicas implicadas, entidades sin ánimo de lucro y empresas. [\[Ver más\]](#)



Señalizado un tendido eléctrico en Picos de Europa para evitar la colisión de aves

Un tramo de una línea eléctrica situada en el Parque Nacional de los Picos de Europa se ha señalado en el marco del LIFE+ Urogallo cantábrico con el objetivo de reducir el riesgo de electrocución de aves, especialmente en días de reducida visibilidad. [\[Ver más\]](#)



España y Polonia intercambian experiencias en la gestión del urogallo cantábrico

Técnicos del proyecto LIFE+ para la conservación del urogallo en Polonia han visitado las acciones que se han llevado a cabo en la cordillera Cantábrica. Los técnicos del LIFE+ Urogallo cantábrico también han conocido *in situ* las acciones impulsadas en Polonia. [\[Ver más\]](#)

Marcados dos nuevos machos para su seguimiento en el medio silvestre

Dos machos se han incorporado al programa de capturas, marcaje y retirada de puestas para su seguimiento en el medio silvestre. Esta acción cuenta con siete individuos que seguirán

Entrevista

Andrzej Krzywinski:
"El urogallo es un símbolo del patrimonio natural europeo y se deberían seguir destinando fondos para su conservación"



El científico Andrzej Krzywinski es uno de los impulsores del método de cría en cautividad y reforzamiento de la población de urogallo en Polonia "nacido para ser libre". Krzywinski ha mostrado los resultados de este sistema para mejorar la adaptación de los ejemplares liberados a los técnicos del LIFE+ Urogallo cantábrico, que han visitado Polonia en el marco de las jornadas de intercambio de experiencias entre ambos países. [\[Ver más\]](#)



proporcionando información de interés para la conservación de la especie. [\[Ver más\]](#)

De interés



Los 10 principales resultados del LIFE+ Urogallo cantábrico

El LIFE+ Urogallo cantábrico culmina tras seis años de trabajo en los que se han puesto en marcha acciones urgentes y coordinadas para la conservación de esta especie endémica de la cordillera Cantábrica. Estos son los 10 principales resultados del proyecto. [\[Ver más\]](#)



¿Cuánto has aprendido con el LIFE+ Urogallo cantábrico?

Queremos saber si el LIFE+ Urogallo cantábrico ha contribuido a ampliar tus conocimientos sobre la especie y su conservación. Participa y entrarás en el sorteo de un lote de productos, que se compone de miel procedente de una de las actuaciones del programa de custodia del territorio y materiales divulgativos. [\[Ver más\]](#)



Seis años de trabajo de un vistazo

Ya está disponible para su consulta el resumen divulgativo del proyecto LIFE+ Urogallo cantábrico. Con un formato visual, recoge información sobre la especie y sus principales amenazas, así como los objetivos, acciones y resultados del proyecto. Además, incluye infografías, mapas y fotografías del urogallo cantábrico. [\[Ver más\]](#)

Editorial



Gracias a todos

Han pasado ya seis años desde que el LIFE+ Urogallo cantábrico emprendió su vuelo con el reto de frenar el declive de una de las especies más amenazadas de la península ibérica. Queremos agradecer al más de un centenar de personas involucradas su dedicación y apoyo. [\[Ver más\]](#)

Agenda

Exposición sobre el urogallo cantábrico y las acciones impulsadas para su conservación



Fecha:

Hasta el 23 de diciembre de 2016

Lugar:

Facultad de Ciencias Biológicas y Ambientales de la Universidad de León.

Siguiente destino:

A partir del 9 de enero de 2017 la exposición itinerante visitará la Escuela Superior y Técnica de Ingeniería Agraria de la Universidad de León. La muestra itinerante expone las características de la especie, sus principales amenazas y las acciones emprendidas para frenar su declive en el marco del LIFE+ Urogallo cantábrico. [\[Ver más\]](#)

UROGALLO
CANTÁBRICO



Fundación Biodiversidad | José Abascal, nº 4 | Teléfono: +34 91 121 09 20 | Fax: +34 91 121 09 39 | 28003 Madrid

[Política de Privacidad](#) | [Aviso Legal](#) | [Contacto](#) | [Baja](#)